Atelier «Portes ouvertes»

Écoute de témoignages et d'archives sonores des «anciens du bâtiment»

Pour 10 minutes ou pour plusieurs heures, venez écouter les témoignages d'«anciens du bâtiment» qui racontent les luttes syndicales qu'ils ont menées à Genève dans les années 1920 à 1940. Rémunération des jours fériés, indemnisation des jours de pluie, imposition des pauses, améliorations dans l'équipement et la sécurité sur les chantiers, meilleure protection contre les licenciements: toutes ces revendications ont été défendues – et des résultats obtenus! – par une succession de moyens de lutte inventifs et combatifs, dont notamment ceux de la célèbre Ligue d'action du bâtiment.

Ces vieux militants voulaient transmettre leur mémoire aux militant e s d'aujourd'hui: ils ont donc produit ensemble **un livre** (La vie quotidienne et les luttes syndicales, Genève, Collège du travail, 1984). Les enregistrements des entretiens liés à ce projet ont récemment été numérisés et décrits selon les thèmes racontés: l'atelier «Portes ouvertes» a pour but de **faire connaître cette histoire** aux ouvriers et ouvrières du bâtiment d'aujourd'hui, mais aussi à un public plus large, et de contribuer à la transmission de ces expériences pour inspirer de nouvelles luttes!

Plus d'informations: www.collegedutravail.ch/son

SAMEDI 25 JUIN, de 13h à 17h Université ouvrière de genève (Place des Grottes 3, juste derrière la gare)

